
一　　般　　質　　問　　順　　序

令 和 7 年 第 2 回 定 例 会

順序 会 派 質 問 者 質 問 日

１ み ず ほ 議 員 会 １３番 松 山 教 宗 議 員

２ 市 民 交 流 ク ラ ブ ３番 江 川 い つ み 議 員

３ 令 和 議 員 会 ４番 海 鉾 則 秀 議 員

４ 無 会 派 １番 永 森 峰 生 議 員

５ 令 和 議 員 会 １０番 森 明 人 議 員

６ 市 民 交 流 ク ラ ブ ９番 山 上 他 美 夫 議 員

７ 無 会 派 ７番 本 郷 幸 治 議 員

８ 令 和 議 員 会 １１番 川 上 美 樹 議 員

９ 無 会 派 ６番 吉 岡 建 二 郎 議 員

１０ 無 会 派 ２番 伊 原 潤 司 議 員

6月16日

6月17日
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質問順序 1 番

質 問 要 旨
13番 松 山 教 宗 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 アルテピアッツァ美唄整備事業について

（1）工事予算未計上の理由と判断経緯並びに今後の対応と見通しに

ついて

2 地域経済について

（1）経済センサスの結果及び市内事業所の概況等について

① 経済センサスの結果と市内事業所の概況について

② 事業所の開業・廃業の実態について

③ 廃業事業者に対する市の対応と支援体制について

④ 創業・開業支援制度の現状について

3 地域医療について

（1）開院後の市立美唄病院の状況について

① 開院後の状況について

② 医療体制や医療スタッフ等の確保の状況について

③ 病院運営と経営状況について

市 長

市 長

市 長
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質問順序 2 番

質 問 要 旨
3番 江 川 いつみ 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 福祉行政について

（1）地域福祉の推進について

① 地域福祉会館について

ア．地域福祉会館を利用した地域活性化と安定運営について

イ．地域福祉会館の課題と新たな役割の検討について

2 行財政運営について

（1）元職員の不祥事の対応について

① 再発の原因について

② 厳正な対処と市民の信頼回復の取組について

（2）内部統制について

① 内部統制報告制度の導入・実施について

市 長

市 長



- 3 -

質問順序 3 番

質 問 要 旨
4番 海 鉾 則 秀 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 商業振興について

（1）中心市街地の活性化について

① 市内西側における買い物環境について

市 長
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質問順序 4 番

質 問 要 旨
1番 永 森 峰 生 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 行財政運営について

（1）職員による不祥事と内部統制制度の導入について

① 市役所の組織としての要因分析と認識について

② 内部統制の自治法に基づく体制整備について

（2）行政改革について

① 事務事業の質的転換と新たな歳入確保について

② 市税や市営住宅使用料などの税外収入の収納対策について

2 地域医療について

（1）市立美唄病院について

① 臨床実習生や研修医の受入体制整備について

② 病院情報の発信について

③ 訪問診療・訪問看護の患者数について

3 教育行政について

（1）豊かな心の育成について

① ピア・サポートの取組について

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 5 番

質 問 要 旨
10番 森 明 人 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 観光行政について

（1）「電気自動車（ＥＶ）」充電設備について

① 美唄市における「電気自動車」充電設備の数を伺う

② 「電気自動車」充電設備設置について伺う

2 教育行政について

（1）「ラーケーション」導入について

① 全国の「ラーケーション」制度導入市町村数及び小中学校数

を伺う

② 「ラーケーション」のメリットや課題を伺う

③ 「ラーケーション」について、市内の小中学校導入の考えを

伺う

市 長

教 育 長
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質問順序 6 番

質 問 要 旨
9番 山 上 他美夫 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 中心市街地活性化について

（1）市は、美唄市中心市街地活性化基本計画の推進者として基本と

なる構想や計画はあるのか伺う

（2）美唄市中心市街地活性化協議会の協議結果を国の助成制度につ

なげていく考えについて伺う

2 フードバンクの推進について

（1）生活困窮者への食料提供、食品ロスの観点から、市と消費者協

会が連携してフードバンクをさらに推進すべきと思うが、美唄市

の考えを伺う

（2）消費期限の迫った災害用備蓄食品の有効活用策として、美唄消

費者協会のフードバンクへ提供することについて伺う

市 長

市 長
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質問順序 7 番

質 問 要 旨
7番 本 郷 幸 治 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 防災行政について

（1）避難所の環境改善のために、このたび改訂されたガイドライン

に新たに「スフィア基準」が導入されましたが、この基準につい

ての認識について伺う

① スフィア基準に基づく「トイレを20人に 1基」とする取組

について見解を伺う

② スフィア基準に基づく入浴施設の基準の取組について見解

を伺う

③ スフィア基準に基づく避難所一人当たりのスペース「最低

3.5平方メートル」とし、段ボールベッドなどが置ける広さの

確保を目指す取組について伺う

④ 政府では、被災地のニーズに応じて、キッチンカーやトイレ

トレーラー、ランドリーカー等を迅速に提供するための事前登

録制度や、災害ボランティアとして活動する支援団体の事前登

録制度を検討していますが、本市でも積極的に取り組むべきと

思いますが、見解を伺う

2 環境行政について

（1）宮島沼について

① 本年3月に大富連合通常総会後に開催した「三ヶ月幹線水路

への宮島沼のアオコを含む湖水流出への対応」について伺う

② 本年4月に開催した「宮島沼の水質に関する説明会」につい

て伺う

市 長

市 長
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質問順序 8 番

質 問 要 旨
11番 川 上 美 樹 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 農業行政について

（1）第 3次農業ビジョンについて

① 農産物の競争力強化について

② ＳＤＧｓの推進について

③ 農業技術の開発・普及について

④ 農業生産基盤の整備について

⑤ デジタル技術の普及について

2 周辺市町村との共生について

（1）南空知定住自立圏構想と市町村連携について

① 定住自立圏構想及び市町村連携の考え方について

3 都市整備行政について

（1）公園の整備について

① 東明公園について

市 長

市 長

市 長
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質問順序 9 番

質 問 要 旨
6番 吉 岡 建二郎 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 市政報告「本市元職員の逮捕」について

（1）この間の対応について

① 約2か月が経過しているが、市政報告では具体的な対応につ

いて触れられていない。具体的な対応について

（2）平成18年にも本市職員による収賄事件があったことについて

① 平成 18年の事件を受けての再発防止策は今回の件に対して

機能していたのか

2 教育行政について

（1）学校施設環境改善交付金について

① 今年度不採択急増との報道があった。本市の今年度の事業へ

の影響について

市 長

教 育 長
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質問順序 10 番

質 問 要 旨
2番 伊 原 潤 司 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 工業用水道事業について

（1）今後の展望について

2 令和 8年 4月からの小学校給食費無償化についての対応

（1）給食の景色が変わる一大変革と考えるが、自主財源による無償

化の先進地としての対応に具体策はあるのか

市 長

教 育 長


